

5年生集団宿泊学習！ありがとうございました！

10月17日（水）18日（木）に、国立大隅青少年自然の家で、5年生の集団宿泊学習を実施しました。

1日目の午前は、万滝ハイキング（約4Km）に全員でチャレンジし、厳しい山道にも負けず、一人の脱落者もなく全員が元気に踏破できました。多くの保護者の皆様にも御一緒いただき、お礼申し上げます。

午後はプラホビー制作です。8cm四方のプラ板に、思い思いの絵を描き、電子レンジで加熱すると、完成です。世界に一つだけのオリジナル作品です。「ランドセルに付けるんだ。」「お家の方へのお土産にする。」などの声が聞かれました。入浴・夕食を経て、キャンプファイヤーを実施しました。保護者の皆様も一緒に、炎を眺めながら、レクリエーションを楽しみました。

2日目は、楽しみにしていたカレー作りです。保護者の御助言等もいただきながら、どの班もおいしく完成・完食でした。

この集団宿泊学習は「不自由との出会い」と言われます。様々な不自由さの中に、集団で寝食をともにする中で多くの学びが積み上げられます。解散式の代表挨拶には、普段は感じられない家庭や家族への感謝の言葉も聞かれました。

今回の学びをこれからの日々の生活に生かし、さらなる成長に繋げ、来年の修学旅行に生かしてほしいところです。

また、今は安全面の確保を中心に多くの保護者の皆様に御支援・御協力をいただきました。「なかなかできない子どもとの思い出ができ、良い機会となった。」との言葉もいただきました。心から感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



第2回 ラブリー西原 夜の学校探検ツアー実施予定です！

11月25日（土）に、先般から御案内の「ラブリー西原 星空観測会（夜の学校探検ツアー）」を実施予定です。今回も6年生を中心に、約70名の参加予定です。

本会は、昨年度から鎌込 PTA 会長さん発案で企画され、鹿屋市教育委員会生涯学習課の御理解を経て、町内会長さん方の御理解・御賛助を得た中で、PTA 執行部と西原小盛り上げ隊（学校応援団）の共催で、実施しています。昨年度も大好評を得て「今年度も是非実施してほしい。」との声に応えての実施です。

昨年度同様に、この機会を「子ども会と町内会の加入率向上」にも繋げたいと考えていましたところ、少しずつ加入いただく御家庭も増えつつあります。大変有り難いところです。PTA と子ども会と町内会及び学校応援団のコラボレーション企画は、大変珍しく市内でも先進的なモデルイベントとなりそうです。「ふるさとに学び、ふるさとを愛する子ども」が育ってほしいと願っての実施です。

今後、冬休みには餅つき大会等も予定しております。是非、御参加・御協力くださいますよう、よろしく願いいたします。